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大家好，今天来为大家分享中国股市的赌场论的一些知识点，和中国股市 赌场的
问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章
，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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为什么说散户要远离股市，大部分散户都是主力的韭菜？

散户远离股市是对的。

散户资本不大，总是被资本忽悠贪婪、贪欲、侥幸一夜暴富心态、让子弹多飞一会
等等。

资本不联合割散户，难道割自己吗？

有人说股市只剩下赌徒了，你觉得现在的股市和赌博有区别吗？为什么
？

如果说股市与赌场唯一的区别，坤鹏论感觉就是股市融资的钱用于生产再投资，而
赌场是零和博弈。既然说股市有剩下赌徒了，有道理，不要将自己说得那么高大上
，将炒股说成投资，别人打麻将就说成赌徒。两者真的有太多相似的地方了。

股市中有七负二平一赢之说，就是十个人只有一个人是赚钱的，咱们不说远的，去
澳门赌场去赌博，近的，家附近的麻将桌赢钱的概率应该也是十个人只有一个人是
赢的。身边许多朋友同事喜欢打麻将，问他们赢钱吗，他们说偶尔赢，大部分输，
最终的钱都叫摆麻将桌的人赚去了。

股市中肯定有赢钱的，比如说巴菲特，众所周知。大家都说股市有规律而言，也许
吧。那赌博有没有规律而言呢?曾经一个朋友，天天啥也不干，就是哪有麻将局或
扑克局，就去凑数，平时什么都不做，就是来回赶场赌博，赢多输少，哪个月都能
赚个万八千块钱。

对于普通人来说，远离股市与远离赌博是同样的道理，大多数散数既没研究过金融
，也没学过经济，炒股不是靠撞大运是靠什么?都是想赢钱，大多数却输钱，去股
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市论坛看看就知道了，倾家荡产的、抑郁的、离婚的、啥样的没有。对于普通人来
说，平平淡淡才是真。

有人说股市是赌场，您认为对吗？

股市如同赌场，这恐怕不是最近一两年才发现的问题，而是可能属于一直存在的现
象。与此同时，对于股票市场，尤其是国内股票市场，庄家可以看到对手底牌，比
赌场游戏规则更具隐蔽性与不可预知性。或许，我们距离成熟市场仍然有不少的距
离，但庄家可以看到普通人的底牌，市场缺乏三公环境、股市定位偏失等问题，却
无时无刻影响到我们的投资信心，甚至可以说，中国股市有时候还比不上赌场，游
戏规则以及三公原则仍然不能够清晰、透明。

为什么A股市场欺骗股民的公司那么多？

股市和战场一样，为了利，啥手段都会用上，赢了是将军，输了是好人。全靠自己
能力。和打仗一样，打仗夺命，股市夺钱。强者赢弱者。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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